

"Año del Fortalecimiento de la Soberanía Nacional"

## NOTA DE PRENSA N° 404-2022-GORE-ICA/ORII

DESPUÉS DE 15 AÑOS DE ESPERA POR FIN INICIA LA CONSTRUCCIÓN DEL ESTADIO DE CHINCHA



**#MásObras** || Los dirigentes deportivos y la población de Chincha en general, con la alegría a flor de piel y mucha emoción tras haber esperado más de 15 años por su anhelado estadio, fueron testigos esta noche de la colocación de la primera piedra y el inicio de lo que será el nuevo coloso deportivo de la Cuna de Campeones.

El gobernador, Ing. Javier Gallegos Barrientos, saludó la presencia de los dirigentes de las ligas distritales, quienes con su persistencia sumaron al esfuerzo de lograr juntos este sueño que hoy por fin es una realidad.

"Fue difícil queridos amigos, pero no imposible. Ahora, con la ayuda de todos ustedes podemos iniciar este importante proyecto que generará miles de empleos para todos mis hermanos chinchanos", exclamó la autoridad regional.

El estadio representa una inversión de más de S/ 75 millones y tendrá una capacidad que supera las 13 mil 500 butacas.

FOTOS: <https://flic.kr/s/aHBqjA4DXf>



Ica, 27 de agosto del 2022